

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$5,000 pour la reconstruction d'un nouveau toit à la Station de Pompes du Bas-Niveau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ELIE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$376 pour la pose de blocs de scorie à l'entrée de la caserne de pompiers No 32.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$61.60 pour payer l'intérêt, re achat de la propriété de la succession Labine, Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter \$300 pour l'entretien de l'automobile du Directeur du Laboratoire Municipal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

41.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser le paiement d'un compte en souffrance de \$150 et de l'imputer sur le crédit de l'année courante.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. CHARTRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

42.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de \$635 pour l'établissement d'un cour pour la Voirie, dans le quartier Rosemont.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LAVERGNE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

43.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de pover la rue Labelle, entre les rues Dorchestaer et Ste-Catherine en matériel spécial au lieu d'asphalte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

44.—Du Bureau des Commissaires, répondant à certaines questions (a) au sujet de travaux publics; (b) au sujet d'un automobile pour l'ingénieur en charge de la Division Nord; (c) re inspecteurs de tramways; (d) re drainage de certaine partie de l'avenue Mont-Royal et re ouverture des rues Boyce, Souigny et Sherbrooke; (e) re service des tramways sur la rue Notre-Dame.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

37.—From Board of Commissioners, to vote an additional appropriation of \$5,000 for a new roof at the Low Level Pumping Station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ELIE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to vote \$376 for the laying of scoria blocks at the entrance of No. 32 Fire Station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

39.—From Board of Commissioners, to vote \$61.60 to pay interest, re purchase of a property from the Estate Labine, Boulevard St. Joseph.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

40.—From Board of Commissioners, to vote \$300 for the maintainant of the automobile of the Chief of the Municipal Laboratory.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

41.—From Board of Commissioners, to authorize the payment of an outstanding account of \$150 to be charged against the current year's appropriation.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CHARTRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

42.—From Board of Commissioners, to vary an appropriation of \$635 for the establishment of a yard for the Road Department in Rosemont Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVERGNE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

43.—From Board of Commissioners, to pave Labelle street, between Dorchester and St. Catherine streets in special material instead of asphalt.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

44.—From Board of Commissioners, replying to certain questions (a) anent execution of public works; (b) re automobile for the engineer in charge of North Division; (c) re tramways inspectors; (d) re drainage of certain portion of Mount Royal and re opening of Boyce, Souigny and Sherbrooke street; (e) re tramway service on Notre Dame street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.